Denuncia gobierno boliviano manipulación de video sobre viceministro asesinado



La Habana, 3 spt (RHC)- El Ministerio de Gobierno de Bolivia criticó a sectores de la oposición derechista por intentar manipular a la opinión pública con un video del recién asesinado viceministro de Régimen Interior y Policía, Rodolfo Illanes.

Las imágenes fueron tomadas en la mañana del 25 de agosto, horas antes de que cooperativistas mineros torturaran y mataran a la autoridad del Estado en las inmediaciones del poblado de Panduro, a unos 185 kilómetros al sur de La Paz, la capital del país.

Un comunicado oficial advierte que la grabación que circula en las redes sociales es malintencionada y falaz, al intentar sugerir que el gobierno no hizo nada para salvar la vida del funcionario.



Radio Habana Cuba